
COMUNE DI CESENA 
______________________ 

  
     ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 1 “CENTRO URBANO” 

 
VERBALE N. 3 - ANNO 2019 

 

 
 Il giorno 28.05.2019, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in 
Cesena, in via Aldini, 22, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede e verbalizza Marcatelli Tommaso – presidente di Quartiere 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P BAIARDI MATTIA P MARCATELLI TOMMASO 
P BATTISTINI GIANLUCA AG MILELLA FELICE 

AG BRAY LUIGI P PISCAGLIA CRISTIAN 
AG CAMPIDELLI ANDREA AG POLLARINI TOMMASO 
P DOMENICHINI DANIELE P ROSSI FRANCESCO 

AG GILETTO LAZZARO 
GIADA 

// // 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 6 Consiglieri, sui 13 
assegnati al Consiglio e sugli 11 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 
 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale riunione precedente; 
2. Comunicazioni del presidente; 
3. Presentazione progetto “Piedibus”; 
4. Via Mura Barriera Ponente: segnalazioni di cittadini per degrado e sosta; 
5. Potenziamento rete ciclo pedonale via Cervese-via Emilia. Riparazioni strutturali 

Viadotto J. F. Kennedy: parere; 
6. Iniziative/collaborazioni anno 2019: aggiornamenti (Opera don Dino, Comitato 

ZuccheriVivo; Ass.ne Barbablù); 
7. Varie ed eventuali.  

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
PRIMO PUNTO  
Viene approvato il verbale della precedente riunione del Consiglio di Quartiere. 
 

SECONDO PUNTO 
Non essendoci comunicazioni da parte del presidente si passa al punto seguente. 
 

TERZO PUNTO 
Per quanto concerne il progetto “Piedibus”, promosso dall’Amministrazione comunale, 
occorre programmare per l’autunno un incontro di quartiere con i genitori che 
operativamente seguono e realizzano questo progetto nei diversi plessi scolastici. 
 

QUARTO PUNTO  
Viste le segnalazioni pervenute e la situazione rilevata di persona da alcuni consiglieri, si 
appoggiano le proposte pervenute, valutando interventi mirati anche sulla 
razionalizzazione/adeguamento dell’arredo urbano al fine di migliorare le condizioni 
dell’area pubblica. 
(Segue lettera) 
 

QUINTO PUNTO 
In riferimento al progetto per gli interventi strutturali e potenziamento rete ciclo-pedonale al 
viadotto Kennedy non vi sono elementi da segnalare, pertanto si esprime unanime parere 
favorevole. 
(Segue lettera) 
 

SESTO PUNTO 
Il consigliere Piscaglia riepiloga quanto già stanziato e quanto ancora è disponibile in 
riferimento al bilancio annuale. Vengono brevemente riepilogate le richieste di 
collaborazione pervenute e, dopo un breve dibattito ed esame della documentazione, si 
stabilisce di destinare: 
- al Comitato ZuccheriVivo 700,00 € (progetto Festa dei vicini); 
- all’Opera don Dino 500,00 € (progetto Centro educativo pomeridiano); 
- all’Associazione Barbablù 140,00 € (progetto Cesena comics). 
(Seguono lettere) 
 

SETTIMO PUNTO 
Tra le varie, il consigliere Battistini ragguaglia circa la convocazione dei presidenti di 
Quartiere alla "Conferenza dei Quartieri" dell’11 aprile scorso, alla quale era delegato a 
partecipare. 
^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 21,30 circa. 
Allegati: // 
Letto, approvato e sottoscritto. 
         il presidente 
                   dott. Tommaso Marcatelli  


